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世界中餐业联合会副秘书长么
亚鳌与慈溪白金汉爵大酒店营销部
总经理姜艇一见面，首先谈的是宁
波的美食。“今天早上刚关注了一
个宁波本地的美食公众号，推出的
是一篇关于宁波十大特色海鲜排
挡，我们对这些具有当地特色的美
食非常感兴趣。”么亚鳌说。

么亚鳌向姜艇介绍了此次来甬
的目的：“我们有全球1000多家会
员单位，这些单位定期要搞些学习
交流，有时候还会组织一些国际大
型会议，之前在秦皇岛、北京都搞
过，但我们不想总在北方，也希望
有机会能在南方进行。”

另外，么亚鳌表示，希望通过

协会的牵线搭桥，将来可能会有一
些美国、加拿大等地的美食餐饮企
业落户宁波。

此次对接会共吸引了宁波本地
120 名业者，宁波当地参会的酒
店、会奖负责人面对面与协会会议
买家一对一约谈，资源方通过推荐
自己的特色卖点及自身资源产品，
让买家一次性深入了解到绝大多数
旅游资源的基本情况并建立起良好
的联系。

接下来几天，所有特邀协会买
家将入住宁波代表性酒店，考察宁波
会奖资源，亲身体验宁波会议会奖服
务设施，扩大宁波会奖旅游资源在协
会会议领域的知名度和影响力。

商报讯 （记者 毛雷君）
昨天，天艾瑜伽突然停业的消
息见报后，引发很大反响。有
不少会员通过宁波晚报官方微
信后台留言，要求进入维权微
信群。据记者了解，到目前为
止，已有20多名会员到法院
起诉，维护自己的合法权益。

王小姐是微信维权群的组
建者，她告诉记者，事情发生
之后，会员们除了继续和天艾
方面沟通之外，也在积极搜集
证据，打算去法院起诉。但从
现在的情况来看，天艾方面只
愿意接受100名会员转到静缘
瑜伽，而且在一周内如果不去
办理视为自动弃权。从昨天上
午开始，已陆续有会员到海曙
区人民法院提交了起诉书，要
求天艾瑜伽退还卡内的余额。
记者了解到，昨天已有20多
名会员提交了诉讼材料，并且
法院已经接收了。下周，会有
更多会员到法院提交材料，维
护自己的合法权益。

记者从王小姐提供的一份
材料上看到，目前打算走司法
程序的会员共有190人，其中
卡内余额最少的是 1500 元，
最多的为 21799 元，总额有
694764 元。王小姐告诉记
者，目前只能按照个案起诉，
不能合并起诉，现在会员们要
做的就是搜集更多的证据，力
争打赢官司，挽回损失。

“虽然我们知道可能会花
费不少时间和精力，但大家达
成了共识，一定要用法律武器
维护自身权益，也要给那些存
心忽悠我们的商家一个教
训。”王小姐对记者表示，她
们之所以有信心，是因为今年
4月天艾的前会员余女士打了
官司，最终胜诉。民事判决书
上显示：天艾瑜伽解除和余女
士签订的私教协议，并且退回
私教课程费5060元。“有了这
个先例，我们都觉得官司一定
会赢。”王小姐对走司法程序
充满了信心。

商报讯（记者 徐文燕 通讯员 宁
筱珉）农村住房量大面广，建筑工匠在房
屋施工中面临的风险不小。昨天，宁波市
住建委三居办和人保财险宁波市分公司在
象山签订《农村建筑工匠保险项目合作协
议》，先行为176位农村建筑工匠提供为期
一年的全方位职业保障，通过保险这个市
场化手段解决“农村建筑工匠”从业风险
及第三者责任风险，从而解决事故发生后
农房所有人无力赔偿、农村建筑工匠亟需
救助的问题。

宁波市住建委副主任夏海明说，建设
施工中存在一定的风险，而村民个体的风
险承受能力是有限的，鉴于建设施工中存
在的风险与村民个体的风险承受能力极不
相称的现状，住建委在前期开展农村建筑
工匠培训的基础上，联合中国人保宁波分
公司推出了农村建筑工匠综合责任保险项
目，由市级财政出资为农村建筑工匠提供
一年期的综合责任保险。

据介绍，为农村建筑工匠量身定做的
“农村建筑工匠综合责任保险”，其保障对
象为今年首批培训合格的共计176位农村
建筑工匠。保障内容包括建筑工匠从业安
全、第三者责任以及法律费用。每人最高
赔偿 60 万元，每次事故赔偿额度高达

300万元，累计赔偿金额600万元。
人保财险宁波市分公司副总经理许

江峰介绍说，这一项目是公司创新推出
的“政府支持+险企运作”的新型农村
工匠从业安全保障模式，通过保险这个
市场化手段解决“农村建筑工匠”从业
风险及第三者责任风险，从而解决事故
发生后农房所有人无力赔偿，农村建筑
工匠亟需救助的问题。同时他们还将建
立专业化的理赔服务团队，提供针对性
服务，简化流程，快速理赔，随时接受
各乡镇、街道指定相关部门的报案索
赔。

宁波保监局财产保险监管处处长耿岳
表示，这一保险为农村建筑施工安全事故
提供强大的经济偿付能力支持，对加强农
村住房安全管理具有重要的促进作用，是
宁波国家保险创新综合试验区建设的又一
创新案例。

据介绍，此次176位建筑工匠均来自
象山，象山作为全国闻名的建筑大县，在
农村住房建设方面也取得了一些很好的经
验，在全市走在了前面。夏海明表示，这
是一个全新的领域，今后在挖掘总结农村
建房方面取得的经验做法基础上，可以树
立样板并在全市加以推广。

2017宁波会奖旅游商务对洽交流大会举行
为可能落户宁波的一些国内外大中型项目踩点

30多名“中”字头协会代表齐聚宁波
昨天，在宁波阳光豪生大酒店，30

多位“中”字头协会代表齐聚宁波，参加
由宁波市旅游局主办的“2017宁波会奖

旅游商务对洽交流大会”，与宁波当地的酒店业者进行面对面沟通，为可能
落户宁波的一些国内外大中型项目踩点。

协会买家将考察会奖资源

据宁波市旅游局副局长邱金岳
介绍，会议奖励旅游是国内近几年
来兴起的新兴产业，以规模大、时
间长、档次高、利润丰厚、对经济
拉动明显等优势，被旅游业界誉为
下一个“金矿”。近年来，受交
通、环境等因素影响，大型企业逐
渐将会奖旅游活动移出一线城市，
宁波领先一步抓住机遇，通过政府
搭台、企业唱戏，持续不断地为宁
波的会奖业业者创造高质量会奖合
作机会，扩大了宁波会奖旅游资源
的知名度和影响力，切实促进了宁
波旅游界和会奖旅游业界的交流与
合作，从而在全国会奖市场拔得头
筹。

据介绍，全市目前共有星级饭
店及主题类酒店近200家，其中已

评定的五星级有22家，国际品牌
酒店的数量和档次已位居国内同类
城市前列。另外，宁波的城市配套
设施不断增强，休闲旅游产品丰富
多元。“可以说，宁波发展会奖旅
游既是大势所趋，更是优势所
在。”邱金岳说。

邱金岳表示，近几年，宁波出
台会奖旅游奖励政策、成为中国会
奖旅游城市联盟的一员、加入国际
大会及会议协会（ICCA）、成立宁
波市会奖旅游推广联盟、出版各类
宁波会奖宣传手册及APP，组织宁
波资源方到客源地推介和邀请业内
嘉宾来宁波本地为业者培训等，落
实一系列工作与项目推进宁波会奖
旅游发展，以期取得实效。

记者 朱锦华

宁波发展会奖旅游是大势所趋

施工中伤亡最高可获赔60万元
宁波首批176位农村建筑工匠享全方位职业保障

■《东门口天艾瑜伽会馆突然停业》后续

已有20多名会员到法院起诉

对接双方在交谈。记者 朱锦华 摄


